



Reabre la cafetería del Colegio en la sede del Paseo de la Farola



Institucional

El decano ha firmado un convenio con Restaurante Plaza por el que ya está de nuevo en servicio el restaurante/cafetería de la sede del Paseo de la Farola, después de que se convocara un concurso para su explotación comercial. La nueva concesionaria es Restaurante Plaza, empresa con experiencia en el sector y que cuenta con sendos establecimientos en Muelle Uno y en la plaza de la Marina.

Como novedad, se ofrece a los colegiados la posibilidad de reservar un salón privado para organizar eventos, almuerzos de trabajo o de ocio (por ejemplo, comidas de Navidad). Para ello se debe contactar con la cafetería en el 951 01 79 24 y acordar menús especiales o a la carta.

El Colegio participa en la campaña contra las agresiones sexuales 'No es No. Solo sí es sí'



El Colegio ha participado durante el mes de agosto, por cuarto año consecutivo, en la campaña 'No es no. Sólo sí es sí. Por un ciudad libre de agresiones sexuales sexistas', impulsada por el Ayuntamiento de Málaga. En esta edición se han sumado el Instituto Andaluz de la Mujer de la Junta de Andalucía y la Diputación.

En la presentación intervinieron el decano, Francisco Javier Lara; la concejala delegada de Derechos Sociales e Igualdad, Gemma del Corral; la responsable del Instituto Andaluz de la Mujer en Málaga, María Encarnación Santiago; y la diputada de Igualdad de la Diputación Provincial, Lourdes Piña.

[Leer más](#)

Cena de verano de la Delegación de Coín



Ocio

'Noches de aromas de azahar' es el eslogan elegido este año para la celebración de la tradicional cena de verano de la Delegación del Colegio en Coín.

Los asistentes pudieron disfrutar de una agradable velada para departir con los compañeros de una manera más distendida de lo habitual. El encuentro se celebró a finales de julio en el restaurante 'Alhaurín Casa Club de Golf', ubicado en la carretera de Mijas.



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus

derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorreo@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.